



Echan humo

» En la Torre de Pemex, de Emilio Lozoya, no están para nada contentos con la posición asumida por la calificadora Moody's y lo menos que dijeron de su analista líder Nymia Almeida es que sus declaraciones hechas en *petit comité* son "estridentes".

Les caló hondo que la analista se atreviera a dar pronósticos de otra posible baja de la calificación de Pemex, ¡en 18 meses! Dicen que esta posición no es común entre las calificadoras serias, y en el caso de Pemex este pronóstico les parece que es de lo más infundado, ya que pareció que hicieron oídos sordos a la lista de logros que han conseguido en los últimos meses.

Dicen que han trabajado para adaptarse al entorno internacional adverso y fortalecer su posición financiera, además de la reestructura corporativa lograda en tiempo récord y la negociación histórica de su sistema de pensiones. Todo esto no lo tomaron en cuenta.